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Abstract (en)
The wall (1) has two boards (2,2'), which form two sides, and two posts (4), which are anchored on a side of a base and are spaced apart from one
another in a longitudinal direction of the wall. The boards are arranged at a distance from one another. The boards form two sides of a wall filling
cage with a wall filling space for a filling material (32) and are fastened to the posts. The base within an area of the anchorage is a strip foundation
(50) or a base plate and is formed from concrete or reinforced concrete. An independent claim is also included for a method for constructing the wall.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Wand (1) mit zumindest zwei die beiden Wandseiten bildenden Tafeln (2, 2') und zumindest zwei Pfosten (4), die
bodenseitig verankert und in Wandlängsrichtung voneinander beabstandet sind, wobei die Tafeln voneinander beabstandet angeordnet sind,
zumindest zwei Seiten eines Wandfüllkorbes mit zumindest einem Wandfüllraum (31) für Füllmaterial (32) bilden und an den Pfosten (4) befestigt
sind, und wobei zumindest eine Teilfläche zumindest einer der Tafeln Ausnehmungen zum optischen Wahrnehmen des im Wandfüllraum
aufzunehmenden Füllmaterials aufweist. Erfindungsgemäß ist vorgesehen, dass der Boden im Bereich der Verankerung zumindest teilweise ein
Streifenfundament (50) oder eine Bodenplatte ist und insbesondere aus Beton oder Stahlbeton gebildet ist.
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